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前回（1216回例会）の記録
平成27年６月18日（木）

■ゲスト

  
■ビジター
東納英一氏（中津中央RC）
浦野英樹氏（大分キャピタルRC）

■出席報告
 会　員　数　25名
 免 除 者 数 ２名
 対 象 者 数　23名
 本日出席者　21名
 欠 席 者 数 ２名
 出　席　率　91.30%

■1215回出席報告の修正
　1215回欠席者 10名
　メイクアップ ６名
　欠　席　者 ４名
　修正出席率　 56.52%→　82.61%
●メイクアップ
加来会員（中津中央ＲRC６/９）
岡野会員・小野会員・仲本会員・永松会員・二反田会員
（中津中央40周年記念式典５/30）

●欠席者
宇都宮会員・籾倉会員・矢頭会員・渡邊会員

会長  梶 原  清 二 　　幹事  川 崎  　 潤　　会報担当  中 島 宏一郎　　クラブ広報委員長  中 島 宏一郎

◉本日の例会プログラム 最終例会　会長・幹事慰労会
 筑紫亭
◎次回例会プログラム 委員会「会長・幹事一年間の方針」
 辛嶋会長・宇都宮幹事

◎ロータリーソング　それでこそロータリー

◎会長の時間　梶原会長
　最近の世界の異常気象についてはみなさ
んお気づきのこととおもいます。
　ものすごい量の雨が降ったり反対に乾燥
したり、過去にないようなハリケーンがアメリカを襲っ
たり、とにかく極端なことが多くなりなした。
　世界の賢人はこれはCO2のなせる業であるといってい
ます。
　2050年までに排出量を2％以内に抑えきれないと35年
後北極の氷が溶け出して南洋の島々は水没し世界の川は
水位が極端にまして東京をはじめロンドン、ニューヨー
クなど水びたしになりおおきな被害をうけると警告して
います。
　35年先は随分先のことと思わずに今から備えをすべき
であると声をそろえて言っています。
　CO2の大排出国である中国も最近はその方向に向う兆

しが芽生えつつあるようです。
　何年か前「京都議定書」がかわされました。今度はイ
ギリスでの会合のようです。世界的に良い約束ごとが出
来たらいいなと思っています。

◎幹事報告　川崎潤幹事
●例会変更　中津RC  6/24（水）
　　　　　　→最終夜間例会　18：30 ～
　　　　　　グランプラザ中津ホテル

大分RC、大分東RC、大分臨海RC、大分南
RC、大分中央RC、大分1985RC、大分城西
RC、くにさきRC、杵築RC

◎本日のメニュー
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◎委員会報告
川崎幹事
　次年度の4クラブ姉妹交流会が10月31日に熊本のメル
パルクホールにて開催されます。  
宇都宮会員
　本会終了後に次年度の理事会を開催します。

◎ニコニコボックス　担当：クラブ広報委員会
〔小野会員〕本日、13:00から商工会議所の会議がありま
すので早退いたします。
〔出納会員〕前回の例会で欠席していましたので今回にな
りましたが、清浄園の子ども達との交流会では本当にお
世話になりました。
〔川崎幹事〕先週、大阪の国際会議場で業界の集まりがあ
りましたが、懇親会でMayJさんの歌を聴いて感動しまし
た。
〔黒瀬会員〕本日、例会終了後に福岡で仕事があり中座い
たします。また、清浄園の子ども達との交流会はすごく
楽しい時間をいただきました。
〔辛嶋会員〕先日、京都の大谷本廟で納骨に伺いました。
久しぶりに兄弟で旅行することができました。
〔矢頭会員〕先日、長女が18才の誕生日を迎えました。
今回から18才から選挙権があると言うことで来年の選挙
はどういった選択をするのか楽しみです。また、先日の
お昼を長女が作ってくれて成長を感じたことがとても嬉
しく思いました。

◎その他報告事項
【ロータリー情報】
「徽章について」　　　　　若松会員
　我々の胸につけていますバッジで
すが、大きく分けて金色と銀色があ
ります。
　サイズは３種類あり、素材は主に
銅に金や銀の合金でまたそれぞれに
金や銀の含有率が違います。
　ロータリアンの義務としてバッジの着用がありますが、
COOL BIZや女性メンバーにはなかなか衣服につけるの
が難しいのですが、私が以前に調べた所、「ロータリアン
やその家族にはこの徽章を装着する権利がある…」との
条文があります。
　今後とも、バッジの着用はロータリアンの義務と権利
としてバッジは着用していただきたいと思います。

【クラブ定款・細則の変更について】
　先日郵送させていただきました、
クラブの定款・細則の変更について
岡野会員より変更点の説明がありま
した。
　その後、梶原会長の議長の下、全
会一致で可決されました。

◎会員卓話
「一年間を振り返って」

梶原会長・川崎幹事
　本日は、「一年間を振り返って」
の表題のもと梶原会長、川崎幹事よ
り一年間の総括を行いました。

　今年度国際ロータリー会長、ゲイ
リー・ホアン氏は「ロータリーに輝きを」のテーマを掲
げました。
　2720地区小山康直ガバナーは「ロータリーを学び直し
新たな第一歩を踏み出そう」でした。
　中津平成ロータリークラブは「和」をスローガンに掲
げました。（和をもって尊しと為す）です。

活動方針
⑴向こう３年間で会員を30人にする。
　今年度は２～３人を目安に努力する。
⑵姉妹交流には仙台に中津平成から大勢参加し東北の被
災地を視察し今後の交流をさらに深めていきたい。
⑶クラブ内の親睦は特に大事なので皆でもりあげて楽し
くしていきたい。
⑷「清浄園」の子供達との交流は今年度も続ける。
⑸バングラデッシュの図書館への本の寄贈は本年度も実
施する。
⑹米山奨学生の卓話は10月に実施する。
⑺ロータリー財団への寄付金は特別寄付を主体にし会員
数が増えたらその時点で考え直す。
⑻ロータリアンのロータリアンたる所以は出席にありま
す。今年度は各自出席率の向上に努力しましょう。
　以上８つの活動方針を掲げて出発しました。
　各委員長、会員の皆さんに助けられて概ね達成出来た
と思っています。先輩諸氏の知恵、若い会員の行動力で
乗り切ることが出来たのだと思います。
　みなさんに支えられての一年、本当に有難うございま
した。
　大分第一グループのガバナー補佐に中津平成から岡野
重信会員が選出されました。来期辛嶋年度にバトンタッ
チ出来たと安堵しています。

　川崎幹事から、一年間を総括した
スピーチをいただきました。今年度
は、本当にお世話になりました。皆
さんに感謝申し上げます。ありがと
うございました。来週は、最後の例
会となりますのでよろしくお願いし
ます。


